# UNIVERSIDAD NACIONAL "JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN"

# FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICA ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE DERECHO



## **TESIS**

"RECONOCIMIENTO JUDICIAL DE DERECHOS LABORALES DE TRABAJADORES PUBLICOS QUE PASARON AL RÉGIMEN CAS EN EL DISTRITO HUACHO 2011"

PARA OPTAR: EL TÍTULO PROFESIONAL DE ABOGADO

### PRESENTADO POR:

Bach. JACQUELINE ELSA SOLIS ARELLANO

#### ASESOR:

MIGUEL YENGLE RUIZ

**HUACHO-PERU** 

2013

#### RESUMEN

La presente investigación se desarrolla en torno a la problemática existente del reconocimiento de los derechos laborales de los trabajadores que estando laborando con contrato de servicios no personales, pasaron al régimen CAS, ya que como sabe el Tribunal Constitucional ha declarado que el CAS es un régimen constitucional, es decir que no vulnera los derechos de los trabajadores, entonces que criterios tomarían los jueces para el reconocimiento de estos derechos laborales.

Para ello se ha tomado como población de estudio la encuesta dirigido al Personal Jurisdiccional de la Corte Superior de Justicia de la Corte de Huaura- Huacho, así como las entrevista con los jueces de la misma dependencia; muestra de estudio que ha sido analizada de acuerdo a las técnicas y herramientas de estudio elegidas.

En el Capítulo II se trata el marco teórico dentro del cual se ha estudiado los antecedentes de la investigación, a manera de resaltar otras investigaciones del tema o relacionadas mismo, dentro de ámbito nacional no encontrando investigaciones similares, solo trabajos relacionados a la inconstitucionalidad del CAS, así como lo concerniente a los servicios no personales. Así también se ha tratado las bases teóricas de la presente, estudiándose el contrato de trabajo, formas de prestar servicios en el sector público, los elementos conformantes del trabajo, el régimen CAS, su naturaleza, beneficios, requisitos, procedimiento, principios del derecho de trabajo; por otro lado, se ha desarrollado también el apartado de Definiciones Conceptuales y se ha establecido la Hipótesis tentativa de la investigación.

En el capítulo III se desarrolla el tema de la Metodología, dentro del cual, se ha establecido el Diseño Metodológico, población y muestra de

estudio, la operacionalización de variables, las técnicas e instrumentos de recolección de datos y las técnicas para el procesamiento de la información

En el Capítulo IV se desarrolla los Resultados de la presente investigación, los cuales se han obtenido del análisis a través de las técnicas e instrumentos de recolección de datos, sobre la muestra de estudio correspondiente; resultados sobre los cuales en el capítulo V se desarrollan la contratación de hipótesis, conclusiones y recomendaciones.